

VINARÒS HERMANAMIENTO ENTRE EL BAIX MAESTRAT Y EL MUNICIPIO ARGENTINO

La Jaume I y Río Cuarto iniciarán un intercambio

► Crean comisiones para tratar temas sociales, culturales y económicos

EMMA BAS
comarcas@epmediterraneo.com
VINARÒS

El hermanamiento entre Vinaròs y Río Cuarto está resultando algo más que un simple acto oficial, ya que la visita institucional de los miembros de la expedición riocuartense se ha completado con la creación de una serie de comisiones para tratar aspectos económicos, sociales y culturales de ambas localidades.

La reunión sobre asuntos económicos contó con la presencia del subsecretario de Desarrollo Económico de la Municipalidad de Río Cuarto, Guillermo Mana; el concejal de Hacienda de Vinaròs, Juan Antonio Beltrán; y Caixa Vinaròs, además de varios representantes de algunas industrias cárnicas locales.

AGENDA // Según Beltrán, “estamos hablando de futuros contactos comerciales que llegarían a través de una agenda de trabajo entre ambos municipios, que ahora estamos concretando”. El edil de Vinaròs admitió que existe un importante diferencial de precios entre España y Argentina, al tiempo que recordó “la im-



► Representantes de los dos municipios se volvieron a reunir ayer.

portante crisis financiera que vivió mi país. Espero que eso no sea un impedimento para establecer una línea de colaboración entre nuestras empresas”.

La comisión dedicada a la cultura estuvo formada por el responsable de formación de adultos de la UJI, Salvador Cabedo; la gerente de la Fundación Isonomía, Alicia Gil; tres profesores de la Universidad de Río Cuarto; y los concejales Salvador Oliver y Joaquín Arnau. Este último destacó: “Hemos intentado buscar la manera de que, en un futuro, haya una relación fluida para que intercambiamos conocimientos entre las dos universidades. Pensamos que será impor-

tante hacer hincapié en la educación de género, en la formación de adultos y en el arte”.

Por otro lado, el presidente del Consejo Deliberante de Río Cuarto, Juan Rubén Jure; el alcalde del municipio Javier Balada; y los concejales Jordi Romeu y Ramón Adell, estuvieron en una comisión social que intentó estrechar aún más lazos entre los distintos movimientos asociativos de ambas localidades. La visita de la delegación de Río Cuarto a Vinaròs concluyó con una gran cena popular y con el deseo de que no se pierda el contacto. ≡



MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS

► www.elperiodicomediterraneo.com

► Contestador 807 117 725 - BUZON 5533